
進 行：SAAチーフ 坂本雄一         点 鐘：午後 12 時 30 分  橋本恒男 会長 
ソング：我らの生業・四つのテスト 
 

〔会長挨拶〕        橋本恒男 会長 

 
皆さん、こんにちは。本日のお客様をご紹介します。 

第２５７０地区パストガバナーの野中弘之様です。 
後ほど卓話をしていただきます。 
２月９日土曜日に、深谷のグランドホテルで第４グル

ープのＩＭが行われました。参加していただいた方々は、

大変ご苦労様でした。今回のＩＭは、増強がテーマでし

た。各会長が新会員をお誘いするのに、どういう誘い方

をするのか、ロータリーって何ですか等を新入会員に聞

かれた時に、貴方はなんと答えますかなどの質問に、各

会長が答えるという方式で進みました。私の回答は、ロ

ータリーに入会すれば普段知り合わない人達とも知り合

いになり、この事がロータリーに入会して自分の財産に

なり、きっと将来に自分のためになるという事。そして

入会前から、国際奉仕、社会奉仕、職業奉仕などと、難

しい話をしてもかえって嫌がる人も居る様に思えるので、

まずはロータリーに入会すれば、やはり自分のためにな

る事を理解していただく事が良い方法だと思いますと、

私は答えました。 
懇親会では、我がロータリークラブの出し物は、若い

人の歌のメドレーを、髙橋・加藤パストガバナー、春

山・渋谷パスト会長、それに会員１３名程がバックダン

サーを務め、見事１１クラブ中２位という成績を収めま

した。 

この良い成績を残せた事は女性会員ならびにバックダ

ンサーを務めていただいた参加者の努力の賜物と感謝申

し上げます。本日の例会も、宜しくお願いいたします。 
 
〔幹事報告〕        澁澤健司 幹事 

 
１．国際ロータリー第 2570地区事務所よりロータリア 

ン配偶者パートナー奉仕功労賞推薦に関しての案内 
が届いております。 

２．国際ロータリー第 2570地区、鈴木秀憲ガバナーよ 
り第 4回地区役員会議・ロータリー財団部門関係者 
へのご案内が届いております。日時は 2月 21日午 
後 1 時 30 分より、紫雲閣の地区事務所で行います。 

３．第 14回ロータリー国際囲碁大会のご案内状が届い 
ております。日時は 4月 12日 13日の両日となって 
おります。 

４．地区大会のご案内が届いております。本庄クラブか 
らは今週案内を送らせて頂きますので、多くのメン 
バーの出席よろしくお願いいたします。 

５．地区事務所より、地区大会で発表する財団寄付者、 
米山の寄付者及び訃報者の報告依頼が届いておりま 
す。 

６．ロータリー米山記念奨学会よりハイライトよねやま 
155号が届いております。 

７．ロータリー日本財団へロータリーの税額控除に関わ 
る証明書の案内が届いております。本日はロータリ 
ー日本財団より寄付金領収書をお手元に事務局より 
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お配りしております。 
８．本庄ロータリー50周年記念事業及び当日の式典・ 

懇親会の特別会費として理事会で 10000円の承認を 
頂きましたので、本日 FAXにてご案内させて頂き 
ます。 
 

〔挨 拶〕         境野三郎 会員 

 
 
〔地区報告〕 
ペッツ報告     矢島淳一 会長エレクト 
 
ロータリー財団部門セミナー 
              八木茂幸 会員 
              笠原 勝 会員 
 
卓話者紹介             加藤玄靜 パストガバナー 
 
〔卓 話〕                野中弘之 パストガバナー 

 
 
今月は「世界理解月間」に当たります。かつて日豪、

日比相互訪問、青少年交換といった青少年の国際交流に

ロータリー活動の意義と魅力を感じ、かなり長期間携わ

って来ました。その切っ掛けけとなったことや、当地区

の現状、将来への希望など話させていただきます。 
 それにつけても、当クラブの会員であった関口雅之さ

ん、奥様、富沢さん、古瀬さんのお顔が目に浮かびます。

特に関口さんは、私のロータリー人生に忘れることので

きないお一人です。 
 私が青少年の国際交流に目覚めたのは、本庄の岡ガバ

ナーの年、初めて私の提案で日豪と日比に参加して、日

豪に 3人派遣、団長夫妻と二人の女性を受け入れ、ホス
トの楽しさを家族で知ったこと。日比ではフィリピンに

出かけてホストした人々の大歓迎を受けて、世界に通じ

て広がるロータリーの素晴らしさに、新しい世界が広が

る思いを実感しました。以後地区役員として、関口さん

の指導の苦労もし、多くの感動、多くの他国のロータリ

アンの友人を得たり、充実した懐かしい時代でした。現

在でもロータリーの最も効果的な活動はグローバルな世

界に適応できる本当の国際人の育成に役立つことと信じ

ています。 
 当地区の現状は、ロータリーの究極の目標「国際交流

を通じての平和」へのプログラムは細る一方です。何と

か少しづつでも従前に戻すべく「国際親善のメッカ」本

庄 RCの皆様のご支援をお願い致します。 
 
御礼の言葉             髙橋福八 パストガバナー 
 
〔ニコニコ BOX〕 
橋本恒男 
「2月 9日 IM大変ご苦労様でした。」 
 
境野三郎 
「健康を少々害しましたが、元気に成りましたので、皆

様のお顔を拝見しに参りました。」 
 
春山茂之 
「境野三郎パスト会長、お久しぶりにお元気なお姿をお

見せ頂き大変嬉しく思います。」 
 
狩野輝昭 
「境野さんお元気そうで。」 
 
茂木 聡 
「財団諮問委員 野中弘之パストガバナー。ようこそ本

庄 RCへ。残念ながら本日、クラブ代表として、埼玉県
みどりの再生活動報告に参加の為、お会いできません。

今後もご指導よろしくお願い申し上げます。」 
  
「第 2570地区パストガナバー野中弘之様、ようこそ本
庄 RCへお越し下さいました。卓話よろしくお願い致し
ます。」 
橋本恒男 渋澤健司 髙橋福八 加藤玄靜 内野昭八郎 
春山茂之 岡崎正六 戸谷清一 真下恵司 中村 孝 
八木茂幸 中島高夫 矢島淳一 下山正男 岩渕富男 
須永秀和 
 
〔出席報告〕 
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